



Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 5. Juli 2016

Vorlagen-Nr. 16-F-02-0010

**Standvergabe IHK-Ausbildungsmesse
- Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 15.06.2016 -**

Am 11. und 12. März 2016, fand im Kulturzentrum Schlachthof eine von der IHK veranstaltete Ausbildungsmesse statt. Dort sollte ursprünglich auch die Bundeswehr mit einem Stand vertreten sein. Die Bundeswehr, die ja auch zur Ausbildung von jungen Leuten beiträgt, wurde dann aber kurzfristig wieder ausgeladen. Dies ist ein nicht nachvollziehbarer Vorgang, der der Aufklärung bedarf.

Der Ausschuss für Bürgerbeteiligung und Netzpolitik möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- a) ob er Kenntnis davon hat, auf wessen Initiative, von wem und mit welcher Begründung die Bundeswehr von der IHK-Ausbildungsmesse ausgeschlossen wurde; wenn ja, wie diese Begründung aussieht,
- b) ob es Gespräche zwischen IHK und der Stadt im Zusammenhang mit einem Stand der Bundeswehr auf der Ausbildungsmesse auf dem Schlachthof gegeben hat und wenn ja, welchen Inhalt diese Gespräche hatten,
- c) ob ihm bekannt ist, welche Meinung die IHK-Wiesbaden zum Ausschluss der Bundeswehr von der Ausbildungsmesse hat.

Beschluss Nr. 0014

Der Antrag wird angenommen. Der Magistrat wird gebeten, bei der nächsten Sitzung des Ausschusses für Bürgerbeteiligung und Netzpolitik anwesend zu sein, mündlich zu berichten und für Rückfragen zur Verfügung zu stehen.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .07.2016

Beyes
Vorsitzende

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .07.2016

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Gabriel
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .07.2016

Dezernat III
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Gerich
Oberbürgermeister